



さくら市立喜連川小学校 学校だより

第11号

喜小だより



令和3年6月29日発行 発行者 齋藤孝之

自ら学ぶ子 思いやりのある子 健康な子

一人一人がきらきら輝く喜連川小学校

本年度の遠足・宿泊的行事が無事終了しました

6月22日(火)～23日(水)の5年生の臨海自然教室が無事終了しました。これで、5月から始まった1～4年生の遠足、6年生の修学旅行と、本年度予定していた遠足や宿泊的行事が終了したことになります。新型コロナウイルス感染症への対応をしながらの実施でしたので、無事に行ってくることができたことに安心しているところです。保護者の皆様には、荷物の準備をはじめ、実施についてご配慮をいただきありがとうございました。

いよいよ夏休みまで1ヶ月を切りました。昨年度は新型コロナウイルス感染症への対応で夏休みが縮小して実施しましたが、本年度は通常の日程となります。夏休みまでの残りの期間、子どもたちが学習や運動に充実した学校生活を送ることができるよう教職員一同、さらに努めてまいります。



5年生宿泊学習「臨海自然教室」 6月22日(火)・23日(水)

茨城県にあるとちぎ海浜自然の家に、1泊2日の臨海自然教室に行ってきました。「塩づくり」や「スコアオリエンテーリング」「ナイトハイク」など、海を十分に感じながら、充実した活動を行いました。活動の合間には、「海の展示館」を見たり、アスレチック広場で遊んだり、最近テレビドラマで有名になった「とちぎ海浜自然の家」を満喫することができました。食事や入浴、部屋の人数等も、新型コロナウイルス感染症への対応がなされており、安心して活動できたこともよかったです。様々な班活動をとおして、責任感相手を思いやる心、協力することの大切さなど、様々なことを学ぶことができました。



不審者対応避難訓練 6月25日

6月は、20年前に大阪の小学校で不審者の乱入殺傷事件があった月です。子どもたちを守ることを目的にして、不審者対応の避難訓練を行いました。さくら警察署のスクールサポーターさんに協力をさせていただき、子どもたちが外で遊んでいる業間休みに不審者が校内に現れるという想定で実施しました。



2年生 生活科校外学習 6月28日(月)・29日(火)

2年生の生活科「みんなであつかう まちのしせつ」の学習で、喜連川図書館に行ってきました。係員の方に案内してもらい、地下の書庫や、2階の会議室や学習室、視聴覚室を見学しました。また、図書館の本を実際に借りたり、消毒作業(ブックシャワー)をしたりしました。



お知らせ

明日6月30日(水)と7月7日(水)は、授業参観になります。5月の開催通知でお知らせしたとおり、分散型の授業参観になります。スクールバスで登校するお子さんの保護者が30日、スクールバス以外で登校するお子さんの保護者が7月7日になります。いずれも3校時または5校時のどちらかにお越しください。なお、密を避ける等、新型コロナウイルス感染症への対応へのご協力をよろしくお願いいたします。

グリーンタイム 6月28日(月)

グリーンタイムは、自分たちの学校を自分たちで綺麗な環境にすることを目的としており、勤労や奉仕の気持ちを育むのに大切な活動です。ただ、昨年度は、新型コロナウイルス感染症への対応として、異学年が集まる活動を中止したため、勤労奉仕的な活動ができませんでした。今年度、青空の下、密に気をつけながら実施しました。



喜連川小学校の
ホームページです。
ぜひご覧ください。

挨拶いっぱい
笑顔いっぱい
元気いっぱい

本校の特色紹介③ きつれがわ学

昨年度から完全実施となった学習指導要領の特色の一つとして、自分の住んでいる「地域」を学ぶことがあげられます。「地域とともにある学校」というキーワードが掲げられています。

本校では、本校の大きな特色として「きつれがわ学」という名称で地域を学ぶ学習を設定しています。1・2年生は「生活科」、3～6年生は「総合的な学習の時間」の中に位置付けており、右の図にあるように1年生のお丸山公園の探索から、6年生の喜連川の歴史にいたるよう、学習したことが次の学年につながるように計画しています。

- 1年生…お丸山公園の探検活動(生活科)
- 2年生…喜連川のまちの探検活動(生活科)
- 3年生…喜連川わくわく探検
- 4年生…大好きな喜連川を伝えよう
- 5年生…my喜連川ブランド
- 6年生…日本の歴史と喜連川の歴史

現在、喜連川中学校でも「地域」に関連する内容が実施されていますので、カリキュラムを連動させながら継続した指導ができるように調整をしているところです。小中が一貫となって「喜連川大好き」な子どもたちを育てていきたいと思ひます。

